

辺野古にしがみつく「ユウ」 普天間基地の固定化！

安倍政権まるがかえの自民党候補は、辺野古新基地を推進。「SACO合意から22年間、何も進んでいない」と言いますが、その責任は日米政府にあります。

オスプレイの墜落や、小学校、保育園へのヘリの窓枠や部品落下などで、県民のくらしと平和がおびやかされていますが、米軍に対し訓練の中止すら求めないのが安倍政権であり、自民候補です。

普天間基地は即時運用停止を

国は、仲井眞元知事と普天間基地の5年以内の運用停止を約束しました。

「危険性除去」を言うのなら、すぐに普天間基地閉鎖、撤去をアメリカに求めるべきです。

ヤラ

デニー知事と力あわせ実現

子どもの貧困対策を「1丁目1番地の最重要政策」としてがんばるデニー知事と力あわせ、子育て支援を充実させます。

◎中学生、高校生のバス通学の無料化、返済のいない奨学金制度、就学援助の拡充

◎待機児童の解消。夜間保育、学童保育の拡充。医療費無料化をさらに前へ

◎高齢者が安心してくらせる環境づくりへ「第7次沖縄県医療計画」、北部の医療体制、在宅医療の充実を、デニー知事とともにすすめます

◎絶好調の観光産業をさらに発展させ、所得をアップ！鉄軌道の導入。大型クルーザーバスの整備。IT産業や医療・バイオなどの企業集積を推進

新基地はつくれない！

軟弱地盤改良工事に13年
予算は2兆5500億円以上！



米軍機の窓枠や部品が落下した普天間第二小学校

新基地建設を進めるためには設計を全面的に変更する必要がある、地盤改良には直径2メートルの杭7万7千本を90メートルまで打ち込む必要があります。

知事の承認なしで新基地はつくれません。



普天間基地は一日も早く機能停止・撤去へ

「費用がいくらかかるかわからない工事を進めるのが責任のある政治と言えます。デニー知事と一緒に、新基地ストップへ全力をあげます。」



新基地ストップのヤラさんを国政へ！

オール沖縄で保守、革新の立場の違いを超え、心一つに応援



オール沖縄でがんばる デニー知事の後継者

ヤラ

ともひろ

沖縄県民対安倍政権の対決です マキテーナイビラントー



沖縄 3 区 私の後継です

県民は「新基地ノー」の圧倒的民意を示しました。県民の思いを 3 区から国政に届ける人はヤラさんです。私といっしょに頑張るヤラさんを国政に送ってください。

県民投票の総意 新基地ノー

2月の県民投票では、7割以上の県民が辺野古埋め立てに反対を示しました。新基地の強行は、県民の民意と民主主義を踏みにじるものです。

ヤラともひろは国政の場からデニー知事といっしょに新基地ストップへ全力でがんばります。

新基地推進の自民候補

安倍官邸が担ぎ出した人は、まさきに県民をうらぎった新基地容認の人です。こんな人を沖縄の代表にするわけにはいきません。

発展つづける県経済に

冷水の消費税10%ストップ

翁長知事を継いだ玉城デニー知事のもとで、県経済は発展を続けています。2017度の観光客数は約958万人。5年連続で過去最高を更新。完全失業率も2月には2.1%と、全国以下に改善し、県民所得も大幅に伸びています。

消費税増税の自民候補

消費税 10%への増税に大賛成の自民候補。赤ちゃんからお年寄りまで税金を負担させる消費税。これでは好調な県経済もくらしも壊されます。

翁長知事でスタートさせた 貧困対策をもっと充実へ

翁長知事が始めた子育て支援の充実、デニー県政は、中学生、高校生のバス通学の無料化、返済のいらぬ奨学金や就学援助の拡充など、子どもの貧困対策を強めています。ヤラさんがデニー県政を国政から県政を支えます。

